

「見える」 共同 募 金



募
金

へ



新しいポスターと社協のスタッフ

「毎年、共同募金に協力しているけれど、何に使われているかよく分からない。」宍粟市社協が昨年度から行っている自治会別懇談会や、支部ごとに開催する地域福祉推進委員会で、よくそんな声が聞かれます。

地域住民の方に対し、共同募金運動が「見えにくい」という状態を改善すること。これは、この大切な運動によって地域福祉を進めてきた共同募金委員会の課題ともいえます。

共同募金運動は今、共同募

- ポスターで使い道の例を示し、共同募金の意味と意義を伝える。

共同募金の新しいポスター



民の方々に、共同募金の意味と意義を知つてもらうことはとても大切なことです。かといって、複雑で多面的な共同募金の仕組みを、ひとことで説明するのは、難しいこと。そこで、新しいポスターは、共同募金の代表的な使い道を紹介することで、共同募金そのものの意味や意義をわかりやすく示しています。

● 「共同募金は意志あるお金」というメッセージ

共同募金への募金は、「地域の福祉のために」という意

志を持つお金であることを改めて確認していきます。今年のポスターのデザインは、昨今ちまたにあふれる自己主張型のポスターではなく、誠実さが伝わるデザインとなりました。

大切なことを伝えるため、今年のポスターのデザインは、昨今ちまたにあふれる自己主張型のポスターではなく、誠実さが伝わるデザインとなりました。

志を持つお金であることを改めて確認していきます。